

## Témoignage de Mélodie, jeune bénévole marcquoise



Mélodie, jeune marcquoise de 17 ans a effectué une demande d'attribution d'une bourse d'aide au financement du BAFA auprès de la ville de Marcq-en-Barœul en contrepartie d'une activité d'intérêt collectif auprès de l'association ESSOR. Elle a ainsi intégré le groupe des bénévoles en décembre 2016 et a réalisé 50h de bénévolat ce qui lui a permis un financement par la ville à hauteur de 70% de son stage BAFA. Elle nous fait part de son expérience aux côtés d'ESSOR.

### En tant que bénévole, que fais-tu ?

J'interviens auprès d'enfants de 4 à 6 ans aux Baladins pour les sensibiliser aux droits de l'enfant. Je fais aussi de la comptabilité, des interventions dans les écoles et j'apporte mon aide pour la vente des créateurs ou à l'inventaire des cartes.

### Qu'est-ce qui te plaît le plus chez ESSOR ?

La bonne ambiance qui règne entre les bénévoles et les salariés, le contact humain avec le public, être utile tout en passant un bon moment, découvrir des cultures/populations/modes de vie différents du nôtre.

### Qu'est-ce que cela t'apporte d'être bénévole ?

Un certain bien-être, ce que j'ai fait a aidé directement ou indirectement des populations dans le besoin et j'ai pu sensibiliser des gens à ce qu'il se passe ailleurs.

### Qu'as-tu retenu jusqu'à présent ?

Le fonctionnement général d'une association humanitaire, chaque intervention nécessite une bonne préparation et une trame, tout doit être répertorié et enregistré pour conserver une trace, etc.

